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注销公告
新昌县通达物流有限公司股东会已决定解散

本公司，请债权人自接到本公司书面通知之日起
30 日内，未接到通知书的自本公告之日起 45 日
内，向公司清算组申报债权登记，逾期不申报的视
其为没有提出要求。特此公告。

新昌县通达物流有限公司
2017年2月14日

节后的就业市场上，不少家政公司一招就是数十
人，保姆、保洁、月嫂、育婴师等各个岗位都十分缺人
手，有的公司甚至一年到头都在招人。昨日，周先生
来到附近家政公司，想找一名保洁员，给家里做一次
大扫除。 工作人员告诉他，现在公司人手严重不足，
轮到周先生家至少要到3天以后。

浏览中华英才网、赶集网、58同城等多家网站可
以发现，多家家政公司都在招人，保姆、保洁、月嫂、育
婴师……每个岗位几乎都缺工。

业内人士称，随着老龄化社会的到来，加上二孩
全面放开，这“一老一小”使得家政行业缺工成常态。

节后就业市场
保姆、保洁、月嫂、育婴师等奇缺

近日，我国电子支付行业领军企业——联迪商用
设备有限公司顺利通过PCI PIN2.0 现场审计，并已获
得PCI SSC（支付卡产业安全标准委员会）授权实验室
的审计报告。据了解，PCI PIN是PCI SSC推出的主
要针对密钥管理的安全规范，2.0版是目前国际最高
版本。

在PCI PIN审计实验室的现场审计中，联迪商用
首次自建的安全房、终端产品的生产流程以及远程密
钥下载方案都是一次性通过审计员认可。在 E810、
E820、E830、E850 等超级金融 POS 的完美配合下，面
对全球最严苛的支付安全认证体系，联迪商用这份成
绩单的含金量自然不言而喻。

安全等级的不断提升对终端厂商的安全设计能
力提出更严峻的挑战，PCI PIN2.0安全认证的合规，
毋庸置疑地成为最高安全等级的背书和象征。尤其
在智能POS的浪潮中，支付终端能否经得起国际市场
的安全大考、远程密钥下载方案能否与国际接轨，对
任何一家终端厂商的市场推广、拓展以及份额争夺都
将起到至关重要的影响。

安全接轨国际标准
联迪商用通过PCI PIN2.0审计

本报讯《浙江省人口发展“十三五”规划》(以下
简称《规划》) 近日发布，提出顺应人口与经济发展新
特点，逐步建立人力资本、新型城市化、积极老龄化、
基本公共服务均等化“四位一体”的新型人口发展战
略框架和政策体系。按照《规划》目标，“十三五”期
间，浙江省人口发展将实现全面两孩政策生育堆积
平稳过渡，生育水平适度提高，总和生育率上升到
1.6左右，到2020年末，常住人口达到总量5750万人
左右，户籍人口5100万左右。

《规划》提出实行生育登记服务制度，对生育两
个以内(含两个)孩子的不实行审批，由家庭自主安排
生育，稳妥有序推进全面两孩政策落实。针对“出生
人口性别比偏高”这一问题，《规划》强调，制定和落
实有利于女性成长和发展的社会经济政策。依法严

厉查处非医学需要的胎儿性别鉴定和选择性别人工
终止妊娠行为，推进出生人口性别比趋向正常。

随着全面两孩政策的实施，预计“十三五”时期
全省常住人口中平均每年新出生人口 83 万左右。
出生人口的短期快速增长，将给医疗卫生和基础教
育供给带来严峻挑战。对此，《规划》提出，围绕人口
政策调整带来的新增公共服务需求，合理配置公共
资源。针对全面两孩政策实施后的新生人口数量和
公共服务需求波动，重点加强产科、儿科和妇幼保健
等医疗卫生资源配置和服务能力建设。到2020年，
实现每个市、县(市、区)有一所政府举办的独立、标准
的妇幼健康计划生育服务机构，县(市)级每1～1.5万
人口配备1名妇幼保健人员。

“十三五”时期，浙江省在适应和引领经济新常

态的同时，人口发展转型的特点也将更加明显，并面
临一系列新的挑战。首当其冲的是劳动年龄人口持
续减少，经济转型升级更为紧迫。2015年，全省常住
人口中15～59岁的劳动年龄人口为3816.78万，占总
人口的 68.91%。预计“十三五”期末，常住人口中
15～59岁劳动年龄人口比重将进一步下降到65.01%
左右，较2015年减少3.9个百分点。

此外，“十三五”时期，浙江省把创新驱动列为首
位战略，将以更大力度推进人力资本投资。强化创
新驱动、优化产业结构、全面提升产业竞争力的关键
是人力资源的开发和技能型人才的培养，人力资本
尤其是高素质人才将成为未来区域经济社会发展最
重要的战略资源。

本报记者 林洁

浙江发布人口发展“十三五”规划

推进出生人口性别比趋向正常

本报讯 2月10日，江山欧派门业股份有限公司
首次公开发行A股上市仪式在上海证券交易所隆重
举行。

“铛！”上午9时30分，公司董事长吴水根在江山
市委书记吕跃龙的陪同下，在上交所敲锣开盘。

这一刻，欧派公司成功跻身上市公司行列，也一
举填补国内专业木门制造企业在主板上市的空白，
成为全国木门业的“第一股”。

江山欧派创办于2006年，十多年来，以“打造世
界一流制门企业，争创中国木门第一品牌”为目标，
不忘初心，坚守主业，在内敛的坚持与开放的变革
中不断追求卓越，成立国际一流的木门研发中心，
通过了ISO9001国际质量管理体系认证、ISO14001
国际环境管理体系认证，“OUPAI 欧派”商标被国
家商评委认定为中国驰名商标，荣获国家高新示范

企业、中国质量诚信企业、国家林业标准化示范企
业等荣誉。如今，该公司已成为一家集研发、生产、
销售、服务于一体的专业木门制造企业，综合实力
居全国同行业前列，产品出口欧、美、非等 60 多个
国家和地区，并与恒大、万科、世茂、中海、金地等国
内知名房地产开发商建立了长期战略合作伙伴关
系。

作为国内木门行业的领军企业，江山欧派深知
上市是最好的转型升级。该公司于2010 年启动上
市工作，于2016年12月21日通过证监会审核。本次
公开发行股票数量 2021 万股，每股发行价为 24.83
元，发行完成后总股本8081.61万股。开盘后，股票
价格瞬间“一字”涨停，涨幅44.02%，报35.76元。

吴水根表示，将加快推进总投资12亿元、总规
划用地500多亩的欧派产业园项目建设，进一步助

力公司扩大生产，释放产能，推动企业发展迈上新台
阶。

门业是江山重点培育的三大百亿产业之一，目
前江山有木门企业280多家，获得“中国木门之都”、
国家级出口木门质量安全示范区、浙江省木门产品
商标品牌基地和“机器换人”木门家具行业试点单位
等“金名片”。2016年，门业产值逾75亿元，其中规
上企业37家，规上产值45亿元，占全市规上工业总
产值的12.8%。

“欧派上市，既是企业转型升级的成果，也是我
们多年来坚持‘兴工强市’战略取得的战果。”吕跃龙
表示，该市将深入推进全民创业创新，不断加强效能
建设，优化发展环境，把江山打造成亲商、安商、富商
的宜业宜居城市。

本报记者 孙常云 通讯员 郑积亮

登陆A股市场 填补行业空白

江山欧派成全国木门业第一股

这几天，海宁市周王庙镇云龙村智能蚕室饲
养的一万条蚕结茧17公斤。这是云龙村和海宁
市蚕桑技术服务站共同打造的一个“农业+旅游”
新项目。“养了一辈子蚕，还没在大冷天里看到过
蚕结茧!”村民们有些不敢相信，蚕农钱兴林说，这
间200平方米的智能蚕室没有用一片桑叶，全靠
蚕饲料喂养，温度、湿度全部实现智能控制。

“结出的茧子比蚕叶喂养的个头小些，龄期
也略长，可发病率低、存活率高。”“以后，即使是
大冬天，桑叶没了，蚕宝宝也可以活下来。”市蚕
桑技术服务站副站长戴建忠拿起一些块状饲
料。饲料呈灰褐色，闻起来有一股桑叶味。戴
建忠介绍，这些蚕饲料是由桑叶粉、玉米、豆渣
等十几种原料制成的，经过试验，可以安全地供
蚕食用，起到替代桑叶的作用。冬季和初春养
蚕，除了要引进指定蚕种，使用特殊饲料外，对
温度、湿度及清洁度都有很高的要求。对于这
些要求，智能蚕室都能满足。智能蚕室设有控
制室，温度、湿度、光照都有数据显示，蚕农可以
用手机软件监控蚕室实况。值得一提的是，智
能蚕室供暖采用了地源热泵，利用地下水冬暖
夏凉的特点实现循环供暖。

通讯员 王超英 朱晓迪

养蚕不用桑叶
冬天照样结茧

本报讯“这几天天气晴好，雨水管道应该是干
的，这里面的水是从哪里来的？”2月11日上午，天台
县始丰街道杨柳河“河长”崔波沿着河堤一路查看河
道的治理情况，在巡至一住宅小区附近时发现一出
水口有小股水在流动，他认为有雨污合流的嫌疑，当
即用“河长助手”App记录情况。

县治水办在得知情况后，与住建局、新区委等单
位开展了初步摸排，发现是部分小区住户贪图方便，
将洗衣机的洗涤水接入雨水管，以至形成雨污合流
现象。针对这一情况，相关单位着手编制方案，开展

逐户排查，劝告住户纠正违规排放，同时将根据情
况，从工程上商量整体改造方案。

几乎是同一时间，雷马溪“河长”竺恒峰也在利
用休息时间进行巡查，他通过“河长助手”App上传
了一河段存在垃圾的图文信息，河道所在地政府街
头镇根据GPS定位信息，即时落实保洁员到现场清
理，并在10分钟左右的时间里就完成了整改。该镇
分管领导表示将有效落实河道长效保洁制度，确保
河道保洁到位，垃圾不反弹。

天台县将“五水共治”当成一场持久战，坚持问
题导向，持续推进“降磷行动”。开年以来，该县启动

“河长”“知河治河”集中行动周活动，县、镇两级“河
长”加大巡查力度，运用“河长助手”App完善现场记
录，对发现的问题迅速落实整改。县里要求所有“河

长”主动组织、协调、落实各项治水措施，做到“三知
（知河情、知问题、知标识）”“三会（会查看水体、会看
懂常识、会组织协调）”“三治（拿出治理方案、确定治
理工程、筹集治理资金）”。

“治河必先知河，有了‘河长助手’App，我们能够
掌握‘河长’的治河行动轨迹，对发现的问题也能即时
进行处置。”县治水办主任陈正华告诉笔者，他们对所
有“河长”提出了的“三知”“三会”“三治”的新要求，通
过推进智能化巡河，督促力量向一线下沉，同时快速
整改落实治水中存在的各类问题，以治水实绩实干论
英雄，朝着全域实现Ⅱ类水的目标全力冲刺。

开年半月来，该县“河长”在巡河中发现问题65
个，已经解决58个，剩余7个都已制定整改计划并有
序推进。 徐平 袁敏燕 潘海瑛

巡河有轨迹 整改有力度

天台智能App助力河长知河治河

本报讯 2月9日，搭乘CA4822航班的一批产自
沈阳的菊苣空运抵达温州，将端上部分温州人餐桌
成为佳肴“专宠”而被揭开神秘面纱。这是由温商、
荷兰中国商会执行会长黄加珍从荷兰引种成功的欧
洲“蔬菜王子”，也标志目前国内唯一一家由荷兰皇
家爵士KORSE合作的无土栽培菊苣基地在辽宁省
沈阳市于洪区建成投产上市。

菊苣又叫金玉兰，学名芽球菊苣，是菊苣根经水
培后在根顶部长出的椭球状、乳黄色和紫色嫩芽。
它问世至今有4个世纪历史，是世界公认的碱性食
疗保健蔬菜，为欧美地区人们的饮食专宠，也是皇室
每天配餐中不可缺少的蔬菜。在欧洲有“蔬菜王子”
之美誉，被美国疾控中心公布为“世界十大营养蔬
菜”之一和中国卫计委公布的“101 种药用、食用蔬

菜”之一。
菊苣首次出现在中国，是2008年北京奥运会期

间，因国际奥委会要求成为特供菜。北京奥运会后，
已旅居荷兰的黄加珍从偶然机会获悉国内尚无种植
菊苣基地的消息，多次向荷兰农业大学专家咨询技
术。经过3年洽谈，终于与KORSE达成合作共识，
结果认定辽宁沈阳是耐寒、耐旱、昼夜温差大、喜阳
光充足的菊苣最佳宜种之地。2014年4月，他与荷
兰 MILEKA农业实业公司 KORSE 联合投资 1 亿元
人民币创办一家专业种植生态、有机的活性碱性食
疗蔬菜的培育种植、深加工等产品开发的现代化高
科技大农业公司——沈阳市葆坤农业科技有限公
司，并于2016年开始试种300亩菊苣成功，今年扩大
种植3000亩，形成了目前国内唯一由KORSE提供

合作和全部引进荷兰高端农业技术、进口专用机械
化种植的无土栽培菊苣基地。

据黄加珍介绍，菊苣与普通蔬菜不同，更像温室
里的花朵，珍贵娇嫩，外形清秀，叶片金黄，因此还有
一个响亮的别称——“黄金菜”。2016年开始，该公司
开始利用菊苣根进行深加工作菊苣保健酒。目前，该
公司已开发菊苣蔬菜、菊苣保健酒系列产品并已上
市，其中芽球菊苣蔬菜价格约70元/公斤，产品主要销
往北京、上海、河北、沈阳、成都等地的高档宾馆酒店
和高档超市，年产值达4亿元。据悉，该公司今年计
划引种富含类胡萝卜素、花青素、多种营养成分而盛
产于亚洲及北欧的黑萝卜和富含植物蛋白、多种氨基
酸等高营养的“豆中之王”鹰嘴豆，以及被誉为“长寿
圣果”的恰玛古等碱性食疗蔬菜新品种。 黄松光

温商黄加珍成功引种欧洲“蔬菜王子”
国内规模最大无土栽培菊苣基地投产

（上接A1版）
如何完善科技在农业供给侧结构性改革中的作

用，首先是完善高效协同农业科技创新体系，培育符
合现代农业发展要求的创新主体，重点培育农业高新
技术企业，优化农业科技创新平台基地布局，培育和
壮大农业科技创新人才队伍；其次是完善农业研发投
入稳定增长的长效机制，加大涉农项目及科技计划资
源向农业高新技术企业的倾斜力度，引导社会资源投
入创新，逐步提高农业科技研发投入比重，完善现有
财政补贴政策，将新增补贴更多地用于提升农业产业
创新能力。

“一个园区”引擎农业高新技术产业

今年的中央一号文件提出：“建设国家农业高新
技术产业开发区”“提升农业科技园区建设水平”。

数据显示，全国高新技术企业涉农占比8.6%，全
国高新技术企业2015年营业收入涉农占比5.4%，国内
大部分涉农企业研发投入不足1%，缺少农业高新技
术企业认定标准。目前，在146家国家级高新区中仅
有2家以农业高新技术产业为主。

下一步如何发展农业高新技术产业？要把实现
农业高新技术产业化作为主攻方向，把建设农业高新
技术产业开发区作为重要载体。聚焦“三农”发展难
题，促进一二三产业融合与产城镇村融合，提升全要
素生产率和农业产业竞争力，以科技创新为引领、体
制机制创新为动力，以加快形成创新驱动、内涵发展
的现代农业发展道路为主线，以集群化、高端化、融合
化发展为方向，推动农业发展方式从劳动密集向技术
密集、资本密集、知识密集转变，构建经济效益、社会
效益和生态效益协同并重的农高区发展新格局，实现

“农业强、农民富、农村美”。
具体目标上，争取到2020年，我国在现代农机装

备、农业信息化、农产品精细加工等40%以上研究领域
达到国际先进水平，生物育种、生物质能源等10%以上
的研究领域居国际领先水平；建设100家以上农业高
新技术企业孵化器，打造1万家以上具有国际竞争力
的标志性创新型农业高新技术企业；农业高新技术总
产值达到2.8万亿规模，在我国高新技术产业中的比
重达到10%以上，形成1000个以上农业高新技术产业
集群；建设 20 个左右国家级和 200 个左右省级农高
区。

一批“星创天地”点亮农村科技创新创业

今年的中央一号文件提出：打造一批星创天地，
这在一号文件中也是首次出现的新名词。

星创天地是众创空间在农村基层的一种表现形
式，是对“星火计划”的一种传承和发扬。星创天地简
言之是“星火燎原、创新创业，科技顶天、服务立地”，
既是农业科技创新创业服务平台，又是新型职业农民
的“学校”和创新型农业企业家的“摇篮”，是农村科技
创新创业服务体系的重要组成部分，是推行科技特派
员制度的重要举措。

星创天地作为以企业为主体、市场为导向的农村
科技创新服务体系重要组成部分，2017年将完善自身
体系建设，为农业农村创新创业提供全方面的服务，
构建“创业苗圃+孵化器+加速器”的创新创业孵化服
务链条。具体措施上，则为探索工作机制，组建星创
天地专家队伍；建立指标体系，启动星创天地监测评
价工作；组织对接活动，搭建成果转化与科技金融平
台；开展政策研究，探索多元化政策引导模式。

(据科技部)

科技创新支撑农业
供给侧结构性改革


